

Sigue Santiago Creel adelante en la contienda presidencial; declinaciones son normales



El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, refrendó su intención de competir por la candidatura presidencial del Frente Amplio por México.

En declaraciones desde San Lázaro, señaló que no pedirá licencia al cargo hasta que se conozcan pública y formalmente las reglas de la competencia interna.

También, hasta que encuentre la vía jurídica para no descuidar asuntos pendientes de relevancia en al recinto parlamentario, como la presentación de más recursos y solicitudes a la Suprema Corte, para atender con carácter prioritario impugnaciones a los albazos legislativos aprobados al finalizar el anterior periodo ordinario de sesiones.

"Estoy decidido, determinado, contento de haber ya conocido el método y con ese método inscribirme para poder lograr ser el coordinador del Frente Amplio por México. El método para mí es el reflejo de lo que México necesita", aunque no hay método perfecto, expresó.

Calificó como "normal" que en el desarrollo de la contienda, algunos aspirantes como la senadora del Partido Acción Nacional (PAN), Lilly Téllez y el también senador del Grupo Plural, Germán Martínez, se retiren del proceso. La competencia está abierta, dijo, mientras unos se descartan otros alzan la mano, como el exdiputado y exsenador Jorge Luis Preciado, y el diputado federal Gabriel Quadri.

https://mvsnoticias.com/nacional/2023/6/29/sigue-santiago-creel-adelante-en-la-contienda-presidencial-declinaciones-son-normales-597660.html